



## 「学校での授業がいいです」

1, 2年生は、今週月曜日の5日から7日まで、学級閉鎖となりました。保護者の皆様、地域の方々には、たいへんご心配をおかけいたしました。ご協力いただいたおかげで昨日から通常通りの授業となりました。ありがとうございました。

さて、学級閉鎖を終えた8日の朝、いつものように玄関で生徒たちに声を掛けました。ある生徒(A)との会話です。

私：「おはようございます！ 体調は大丈夫かな？」

A：「大丈夫でした。」

私：「オンライン授業は、きちんとつながってたかい？」

A：「まあ大丈夫でした。ときどき映像がぼやけたり、音が途切れ途切れになったりしましたが…。やっぱり学校での授業がいいです。」



昔はできなかったオンライン授業のようなことができる環境にあります。しかし、課題もあります。マスクはしていますが授業で教師の表情を間近で感じ、生の声を聞き、何より気の知れた友達と意見を交流したり、他愛のない会話をしたりすることがとても大事だと改めて感じました。ある男子生徒は「早く部活をして体を動かしたいです。大会も近いので。」とも言っていました。

来週からは通常の活動となります。授業、行事、部活動など、生徒が生き生きと学習、生活できるように取り組んでいきたいと思えます。今後も学びを止めないよう、新型コロナウイルスの基本的な感染対策を指導してまいりますので、ご家庭でもご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



## P T A 奉仕作業

去る8月27日（土）、本校校庭において、柳津小学校さんと合同の奉仕作業が行われました。コロナ禍のため久しぶりの開催となりました。生徒も含め多数参加いただいたおかげで、校庭がとてもきれいになりました。本当にありがとうございました。



## 2年生 職業講話

9月2日（金）、2年生で今度行われる職場体験学習に向けての職業講話がありました。講師は、町内のかわち女将の堀内久美様です。堀内様からは、自己紹介を含めたあいさつの仕方や相手に伝わる話し方などを教えていただきました。さらに、職場体験当日トイレに行きたい時など困ったときの対応や、今後仕事はどうなっていくかなどの話もありました。あっという間の1時間だったそうです。堀内様、お忙しい中本当にありがとうございました。



## 教育実習 終了！

教育実習生の渡部雪乃先生が、今日で2週間の実習を終えました。実習中、学級閉鎖のためのオンライン授業など大変なこともありました。そんな中、昨日は2年生で道徳、今日は国語の研究授業を行いました（下は道徳の様子）。今回の経験を糧に、素晴らしい教員になってほしいと切に願っております。

雪乃先生、お疲れさまでした。そして、がんばってください！



緊張しながら朝の会で挨拶した日と、実習を終えようとしている今日とでは全く心持ちが違う気がします。

授業を参観したり、部活に参加したり、とても充実した2週間を過ごすことができました。ご指導してくださった先生方、いつも挨拶してくれた生徒の皆さん、本当にありがとうございました

（渡部雪乃）

## 柳学中生、頑張ってます！！

◆実用英語技能検定◆ ◎奨励賞 会津柳津学園中学校

※「奨励賞」は、年3回の検定すべてに申し込みをして、受験機会の提供を通じ、生徒の英語力向上を奨励した団体に贈られる賞です。今回は令和3年度分の表彰です。

密の回避

**感染拡大防止！**

健康管理の徹底

適切なマスク着用

手洗い・手指衛生の徹底

換気の徹底（バスの中も）

日常的な健康観察を継続し、咳や発熱など、何らかの症状がある場合や体調が優れない場合には、登校を控え、学校へお知らせください。

